

DANKE

Vor einigen Tagen musste mein Innenmeniskus in der Tagesklinik im LKH Villach operiert werden. Um 8 Uhr erfolgte die Aufnahme und um 18 Uhr konnte ich diese auf eigenen Beinen voll zufrieden wieder verlassen. Ich möchte mich bei allen Personen dafür bedanken. Ich habe ein sehr freundliches, hilfsbereites und fachlich am höchsten Level agierendes Team kennengelernt.

Johann Kanduth, Villach

Quelle: Kleine Zeitung 9.Juli.2017

**Vielen DANK
für Ihr Feeback**

**KLEINE
ZEITUNG**

DANKE**Kompliment an Klinik**

Ich möchte mich hiermit beim diensthabenden Oberarzt der Tagesklinik im Landeskrankenhaus Villach, Jakob Gerd, und seinem gesamten Team für die fachlich kompetente Beratung und freundliche Betreuung bei meiner Operation bedanken. Im Vorfeld und am Operations-tag kam es zu keinen langen Wartezeiten, der Ablauf verlief rasch und komplikationslos.

Diese prompte Abwicklung ermöglichte es mir, bereits nach einigen Stunden die Klinik schmerzfrei wieder zu verlassen. Die Tagesklinik in Villach gibt es bereits seit mehr als einem Jahr und ich wünsche dem angagierten Team weiterhin viel Erfolg!

**Karl Zotter,
Villach**

Quelle: Kleine Zeitung 4.Juni 2017